La Estrella

POLÍTICA

En medio de protestas contra el Gobierno

Dirigente "evista" Enrique Mamani es aprehendido

La detención ocurre en un contexto de tensión social y política, con sectores que exigen la renuncia del presidente Luis Arce y la habilitación de Evo Morales como candidato presidencial.



MAMANI, había sido blanco de cuestionamientos días antes por declaraciones contra los vocales del TSE

TEXTO: REDACCIÓN

 I dirigente intercultural "evista" Enrique Mamani fue aprehendido por la Policia la noche del viernes en La Paz, en medio de las protestas impulsadas por sectores sociales afines al expresidente Evo Morales, que exigen la renuncia del mandatario Luis Arce y demandan la participación del exgobernante en las elecciones generales previstas para el 17 de agosto. Omar Ramirez, vocero del Instrumento Político "Evo Pueblo", informó que Mamani fue interceptado cerca de las 22:00, cuando se dirigía a su domicilio tras brindar una conferencia de prensa en la sede de Gobierno. Según su relato, el dirigente fue abordado por civiles que lo habrían "secuestrado" inicialmente y luego revelaron que existía una orden de aprehensión en su contra, tras lo cual fue conducido a celdas de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (FELCC).

Hasta el momento, no se conocen detalles precisos sobre las causas legales de la detención. Sin embargo, un equipo juridico del entorno de Mamani ya se encuentra atendiendo el caso y realizando las diligencias correspondientes.

Ramírez calificó la aprehensión como una acción política ordenada por el propio presidente Arce, con el objetivo de "criminalizar" la movilización de los sectores sociales que denuncian la crisis económica, la falta de soluciones estructurales y el supuesto "pacto" entre el Gobierno, el Tribunal Supremo Electoral (TSE) y el Tribunal Constitucional Plurinacional (TCP).

Mamani habia sido blanco

66 Nuestra movilización no va contra las familias de las

autoridades. Va contra las politicas nefastas

Omar Mamani Vocero Evo Pueblo

de cuestionamientos días antes por declaraciones contra los vocales del TSE, que fueron interpretadas como amenazas. No obstante, Ramírez aclaró que dichas expresiones fueron producto del "coraje y la indignación* tras los enfrentamientos con la Policia durante las protestas. "Nuestra movilización no va contra las familias de las autoridades ni contra personas. Va contra las políticas nefastas del Gobierno y sus aliados institucionales", puntualizó. En su más reciente intervención pública, el dirigente aprehendido ratificó el llamado a las organizaciones sociales a mantener la presión en las calles y des-

pio presidente Arce, con el cartó cualquier posibilidad objetivo de "criminalizar" la de declarar cuarto intermemovilización de los sectores sociales que denuncian la crisis económica. la falta del país.

La aprehensión de Mamani ocurre en un momento de alta tensión política, cuando el ala radical del Movimiento Al Socialismo (MAS), encabezada por Evo Morales, acusa al Gobierno de usar mecanismos represivos para desmovilizar la protesta social y asegurar el control del proceso electoral. Mientras tanto, desde el Ejecutivo no se ha emitido aún una versión oficial sobre el caso.

PARA DEFENDER LA DEMOCRA

Plantean cumi

El presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Romer Saucedo, propuso convocar a una cumbre nacional entre los órganos del Estado para proteger la democracia y evitar una escalada de violencia.

"Si es necesario que tengamos que convocar a una gran cumbre entre los órganos del Estado y pactar alguna solución, en el marco de lo legal y en el marco de las atribuciones constitucionales que cada uno tenemos, yo creo que no habría que descartarlo", afirmó Saucedo en entrevista con la red Erbol.

Señaló la importancia de dar tranquilidad a la población para que no se llegue a extre-